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令和６年度第１回八幡浜市有償運送運営協議会 議事要旨 

 

開催日時：令和 7年 3月 28日（金） 15:25～15:50 

 

場所：市役所保内庁舎 3階大会議室 

 

出席状況：委員 11人中 10人出席 

 

欠席者：国土交通省四国運輸局愛媛運輸支局首席運輸企画専門官 増田 輝彦 委員  

 

次第 

１ 開会 

２ 協議事項 

○地域の現状と事業経過について（報告事項） 

○特定非営利活動法人にこにこ日土の交通空白地有償運送の 

登録更新申請に係る協議について 

３ 閉会 

 

議事（概要） 

１ 開会（会議成立の報告） 

 八幡浜市有償運送運営協議会設置要綱第４条第５項に定める構成員の２分

の１以上の出席を満たしており、会長が会議成立を報告した。 

 

２ 協議事項 

○地域の現状と事業経過について（報告事項） 

○特定非営利活動法人にこにこ日土の交通空白地有償運送の 

登録更新申請に係る協議について 

 事務局及び特定非営利活動法人にこにこ日土が資料に基づき説明した。 

 

 ＜意見・質問＞ 

【愛媛県ハイヤー・タクシー協会：谷口委員】 

安全管理に努めているということであるが、国の処理方針を参考に、適性

診断や健康診断は実施しているか。 



 

2 

 

【にこにこ日土事務局】 

 健康診断は毎年実施している。適性診断は実施しておらず、70 歳を超える

際の免許更新で高齢者講習を受講している。 

 

【愛媛県ハイヤー・タクシー協会：谷口委員】 

 適性診断について、NASVA（独立行政法人自動車事故対策機構）に相談して

検討していただきたい。 

 

【愛媛県ハイヤー・タクシー協会：谷口委員】 

 点呼やアルコールチェック、業務記録は実施しているか。 

 

【にこにこ日土事務局】 

 実施している。気を付けていきたい。 

 

【松山大学：甲斐会長】 

 ガソリン代など物価高騰の影響はどうか。また、寄付も受け付けているのか。 

 

【にこにこ日土事務局】 

 おっしゃるとおり、影響を受けており、寄付も受け付けている。NPO関係な

ど、補助金へのアンテナを広げて財源を確保している。 

 

【松山大学：甲斐会長】 

  意見も出尽くしたようなのでそろそろ決議に入りたい。 

八幡浜市有償運送運営協議会として、特定非営利活動法人にこにこ日土によ

る交通空白地有償運送事業の継続実施について合意することとしてよろしい

か。 

（出席委員全員の拍手により異議なし） 

 

３ 閉会 

 


